

Endlich wieder Besuch aus Frankreich am Gymnasium Ebingen

Nach fünfjähriger Unterbrechung fand vom 9. bis 16. April am Gymnasium Ebingen erstmals wieder ein Schüleraustausch mit einer französischen Partnerschule statt, auf deutscher Seite organisiert von den Französisch-Lehrkräften Ulf Rübsam und Sarah Bühner.

Die 21 Schülerinnen und Schüler des Lycée Henri Loritz aus Nancy (Lothringen) erlebten ein abwechslungsreiches Programm:

Neben Teilnahme am Unterricht bei ihren deutschen Partnern und einem Rundgang in Ebingen wurden bei prächtigem Wetter Ausflüge an den Bodensee (Konstanz und Ravensburg) sowie ins Schönbuch (mit Wanderung) gemacht, und auch eine Schlossführung in Sigmaringen durfte nicht fehlen.

Der Aufenthalt verlief zur vollen Zufriedenheit der französischen Gäste, die sich schon auf den Gegenbesuch der Ebinger Gymnasiasten Mitte Mai freuen.



